

弥富市立栄南小学校 No. 3 3 令和 6 年 1 0 月 1 5 日



ようこそ先輩(1) 2 年 生 10月9日(水)











生活科の「もっと知りたい たんけんた い」の単元で地域のことを調べる学習をして います。地域の方を招いて、地域の仕事や栄 南小学校の昔のことを教えていただきます。 第1回目は****様から、名古屋競馬場で のお仕事についてお話していただきました。 **様がお客様のことを考え、信念をもって ピカピカになるまで掃除をしていることに、 子どもたちは感動していたようです。

最後に、「好きなことをみつけてほしい」 「それを生かした仕事をして、役に立つ人に なってほしい」というメッセージを受け取り ました。

授業力向上研修 10月10日(木)

栄南小学校では今年度から「主体的に関わり、心身 共に健康な児童の育成」をテーマに取り組んでいます。 そのなかでも「体つくり運動」に視点をあてて体育の 授業力向上に取り組んでいます。栄南小学校の子ども たちの体力テストの結果から、子どもたちの体力向上 を図る意味もあります。今回は3年生の**先生と5 年生の**先生に授業をしていただきました。3年生 は「投力」に焦点をあてた授業、5年生は苦手な部分 の強化をねらった授業です。楽しく学びつつ、体力ア ップをしていました。

3年生はおもいっきりボールを 投げて段ボールを落とします。 投げ るボールの種類を選んだり、投げ方 を工夫したりして取り組みました。

5年生は「力試し」「体の移動」











「巧みな動き」のコースづくりをグループで話し合って行いました。

下校後の研究協議会では、****先生からご指導をしていただきました。**先生には弥 富市の授業力向上アドバイザーとして 9 年間お世話になっています。今回が最後のご指導にな ります。**先生からは、「体つくり運動はまず、楽しくあること。そして、学びがあること」 「学習指導要領に沿った目標を立てること」「課題の作り方」についてのご助言をいただきま した。今回学んだことを、日々の授業に生かしていきたいと思います。









